
会 議 録 

会議名 平成 29年度 緒川新田児童館情報交換会 

開催日時 
平成 30年１月 24日（水） 

 午前１0時から午前 11時 20分まで 

開催場所 緒川新田児童館 児童クラブ室 

出席者 
委員 

間瀬緒川新田区長、近藤卯ノ里小学校長、 

吉澤主任児童委員、馬渕民生・児童委員、 

橋本老人クラブ会長、小林交通指導員、 

早川母親クラブ会長、杉山児童クラブ保護者代表、 

松元児童クラブ保護者代表 

事務局 杉浦指導保育士、平山館長 

欠席者 ０人 

議題 

１ 平成 29年度 児童館活動状況 

２ 平成 30年度 児童館活動計画 

３ その他 質疑応答、意見交換 

傍聴者の数 ０人 

審議内容 

◆指導保育士（あいさつ） 

 

◆緒川新田区長（あいさつ） 

 

（自己紹介） 

 

◆事務局 

 配布資料に基づき説明 

・平成 29年度活動状況について 

・平成 30年度活動計画について 

・児童館利用状況について 

 児童クラブの 1 年生の登録者数も含め 1 年生の利用が前年より

減っているため利用者が減少している。未就園親子対象の子育て

支援事業は前年より利用が増えているので、引き続き未就園親子

が遊びやすい場を提供していきたい。 

 

◇参加者 

 母親クラブについて。月１回講座を行い、お母さんたち、子ど

もたちの交流できるように、講座が楽しめるように考えている。

子育てに関する講座を中心に開催している。町外の方の参加もあ

る。託児付きの講座を年２回行っているが、老人クラブの方でも

一緒に子どもを見ていただける方がいたら、参加してもらいたい。 



◇参加者 

問題は老人クラブの役員が男性ということ。リーダーをやりた

くない人が多い。毎週月曜午後に行っている体操には女性の方が

20 人位集まってくる。そこに時間を合わせて一緒にやるのはどう

か？別で時間を合わせてとなると難しい。 

◆事務局 

 子育て支援事業のひよこの日等含め、他市町の利用者が日によ

ってだが２～５割。近隣の知多市、東ヶ丘地区でも住所が阿久比

町になる方が利用している。 

◇参加者 

 児童館の一室で誰でも利用できるように使えたらいいと思う。

老人さんが将棋をしているところで子どもたちが遊んだり、お茶

など用意してお母さんたちも常駐できるように、個人では交流が

難しいので公共の場を利用して交流できるようになるといいと思

う。 

◇参加者 

 東ヶ丘交流館で月一回土曜日に開放日を設けている。そこはど

なたでも来れる様に開放しており、小学生も多く来てくれている

ので、利用してみてはどうか。 

◇参加者 

児童クラブでおやつを食べている子とそうでない子といるとい

うことだが、どのように食べているか？また、おやつは誰が用意

しているか？ 

◆事務局 

 おやつを食べる部屋は決まっており、食べない子は別室で遊ん

で過ごしている。おやつは補食として行っており、アレルギーの

問題もあるので、保護者の方に用意してもらっている。 

◇参加者 

 母親クラブ講座をやってくれる方を見つけるのも大変。 

◇参加者 

 毎月回覧している、ひよこ・こっこだよりでやってくれる人を

呼びかけてみてはどうか？ 

◇参加者 

 老人クラブの毎月の予定表にも載せてみる。600部程配布してい

る。 

◇参加者 

親子と老人さんのふれあいの場がほしいなら、毎週ふれあいサ

ロンを隣の憩いの家で行っているので、そこを利用したらどう

か？参加してる方は元気な方ばかり。男性は役割があれば動く。 

◇参加者 

 相生地区がこちらの学区に来るという話はあるが、どうなりそ

うか？ 

◇参加者 



 検討中。最初は学校を選べるということだったが、緒川小を選

んだ。現在 100 人程おり、バス・タクシーバスで通学している。

卯ノ里小へ通おうと思うと、歩道がない。 

◇参加者 

 西部中学校の自転車で通う道も歩道がないから危ない。住民懇

談会でも意見は出ているが、県道なのですぐに変えれない。学校

編成を考えると難しい。 

◇参加者 

 東ヶ丘駐在所の辺りの通学時間の交通量が最近増え危ない。住

宅が 20軒程増える予定。子どもが増えてくると、横断歩道が無い

ので、通学路を考えなければいけない。 

◇参加者 

 姉妹全員児童クラブでお世話になった。ここへ連れてくると安

心して仕事に行ける。子どもも児童館が好きで、土曜日も一般利

用で来たがる。 

◇参加者 

 現在下の子が児童クラブへ来ているが、上の子が未就園の時か

ら児童館へ来ていた。休みの日も遊びに来ている。働く人からす

ると安心。何かあった時にはここに来なさいと子どもに言ってい

る。こども 110 番もあるが、知らない家より児童館の方が行きや

すい。また、裏の公園で遊んでいる子も多い。児童館を利用した

ことはないが、何かあった時には児童館へ来てもいいのかと話し

ている親もいる。 

◆事務局 

 裏の公園の様子は時々見ている。何かあった時には受け入れる

ので、来てもらってよいことを周りの方に伝えて欲しい。 

◇参加者 

 来年度、子育て支援センターの中に子育て世代包括支援センタ

ーを設置し、保健師・専属相談員を常駐されると聞いている。 

◆事務局 

 事業内容として、今まで保健センターで相談していたことをこ

こで行う。困った方の相談をつなぐ。電話でも対応している。小

学生の相談も月１回行っている。 

支援センターの利用が新田地区は少ない。他地域より児童館が根

付いていると聞く。 

◇参加者 

 支援センターまでうららバスだと乗換えが必要。 

◆事務局 

 地域の方々の協力のおかげで色々な活動が行えていることに感

謝し、皆様からの意見を基に、これからも地域に根ざした児童館

運営をしていきたい。 

本日の議事日程をすべて終了した旨を告げ、午前 11 時 20 分に閉

会を宣言。 



 

  

備考 なし 

 


